



令和2年度 宮内中学校の教育

「地域を見つめ郷土を大切にするとともに、広い視野で考え正しい行動ができる」「地域社会の発展に主体的に貢献しようとする」「自らの将来に向かって自己実現を図りながらたくましく生きぬく」、社会力のある自立した人間への基礎づくりをめざします。

学校教育目標《愛校 自主自律》

- ◎ 意欲に満ち知性と実践力に富む生徒 (英 知)
- ◎ 心身を鍛え健康でたくましく生きぬく生徒 (鍛 錬)
- ◎ 思いやりの心をひらき協力し合って伸びていく生徒 (共 生)

《今年度の重点》

- ◎ 自主自律と社会生活の基本（「時間を守る」「あいさつをする」「マナー・ルールを守る」）の徹底
- ◎ 内発的動機による学習意欲の喚起と、希望進路を実現できる力の育成
- ◎ かかわりや対話の充実による、自己分析・自己決定・自己指導・自力解決する力の育成
- ◎ 地域を愛し地域に愛される生徒、地域に元気を発信する学校

《具体的な取り組み》

- ◎ 基礎基本の定着と自己学習力の育成を図ります。
 - 自ら進んで学ぼうとする意欲と互いに学び合い高め合おうとする態度を引き出しながら、規律あるわかる授業をめざします。
 - わかる喜びや達成感を味わえる指導方法の工夫改善、必要に応じた個別指導により、基礎基本の確実な定着に取組みます。
 - 家庭学習内容の工夫と習慣化のための学習方法の支援、繰り返しの指導で、自ら学ぶ力、忍耐強く学習をやり抜く力を育てます。
 - 認知力を高め豊かな情操を育むため、朝読書、コグトレ、さがし算等に取り組みます。
- ◎ 進路指導を充実させます。
 - 早い時期から自己理解を深めるとともに、三年間の見通しのある進路学習・進路相談を通して、「将来に対して志を高く持ち、自己の能力を最大限に発揮して希望実現にむけ努力する」力を育てていきます。
 - 一人一人を大切に生徒指導を実践します。
 - 心に寄り添った繰り返しの指導を通して、基本的な生活習慣を育て、自律心・規範意識を高めていきます。
 - 日常会話・各種調査・相談活動等を通して生活上の不安や人間関係の悩みなどについての的確に把握し、生徒理解を深めます。
 - 日常生活の諸課題について、解決と向上に向けて考え、話し合い、実践することを大切に、学級・学年活動、生徒会活動や行事等への主体的な取り組みを通して、自己分析・自己決定・自己指導・自力解決する力、人とのかかわり心を通わせ合うコミュニケーション力を身に付けていきます。
- ◎ 社会参画・地域貢献・ボランティア活動を推進します。
 - 職場体験やボランティア等、社会や地域とかかわりのある体験学習に取組むことにより、多くの人の生き方や考え方を学び、将来に向かって自己を高めようと努力する意識を育てます。
 - 地域を見つめ広い視野のもとに考え行動する力、地域社会の一員として役立つという自己有用感、社会の中での規範、等を身につける機会として、地域行事への参加、ボランティア活動等に取組みます。
- ◎ 心身を鍛える部活動を充実させます。
 - 体力・技能の伸長だけでなく、苦しいことに挑戦すること、我慢すること、日々の努力や継続することの大切さを学び、協調性・自主性・向上心を育む人間性を高める教育の場という面を大切に、「部活動に係る方針（2019.4.1）」に則って指導します。
- ◎ 地域に開かれた学校を目指します。
 - 各種便り・マチコミメール・ホームページ等を通して、保護者や地域の方々に学校や生徒の様子に関する情報を提供し、教育活動についてご理解とご支援が得られるように心がけます。

新型コロナの影響で制約や変更が生じていますが、職員一丸となって教育活動を充実させ、生徒たちの成長を支えていく所存です。ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

ようやく日常が戻りつつあります

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業により、2か月遅れて始まった令和2年度ですが、少しずつ日常の学校生活が戻りつつあります。まだいろいろ制約がありますが、生徒たちは明るく懸命に活動に取り組んでいます。感染予防に気を配りながら、遅れた分を取り戻すだけでなく、困難な状況だからこそできることにも取り組んでいきたいと思えます。

6/4・5 身体測定

例年4月に実施していた身体測定（身長・体重・視力・聴力）をようやく実施することができました。例年は全校一斉に行っていましたが、感染予防のため学年別に行いました。また、1学期中に行う各種健康診断のうち、心電図検査、尿検査、貧血検査は既に完了しましたが、内科検診、歯科検診、眼科検診、耳鼻科検診は臨時休業の影響で、秋以降に延期されることになりました。

6/6～ 部活動再開

6日（土）から、活動時間を短縮して平日3日、土日のうち1日という形で部活動を再開しました。15日からは、本校ガイドラインに則った通常の活動に移行します。今年度は、地区総体をはじめ中体連主催の夏の大会が全て中止になってしまいました。大会で勝つという目標は無くなってしまいましたが、3年生は引退までに仲間と切磋琢磨しながら心身を鍛える真摯な姿を後輩に伝えていってほしいと思います。なお、地区中体連では、大会に変わる交流会等の実施について各競技で検討がなされ、7月上旬に発表される予定です。

6/10 生徒会専門委員会

今年度初めての生徒会専門委員会を行いました。1年生は「新入生を迎える会」で各専門委員の活動内容について説明を受けてから所属する委員会を選ぶのが恒例ですが、今年は「新入生を迎える会」ができなかったため、学年担任から説明を受けて選ぶことになりました。今は1年生が部活動に未加入なので、1年から3年生が一緒に活動するのは今年度初めてになります。そのせいか、皆やや緊張した面持ちでした。

学級会長・副会長任命

各学級の1学期学級会長・副会長が右表の通り選出されました。学級目標の達成には、学級会長・副会長のリーダーシップはもちろんですが、一人一人が当事者意識を持って活動に参加することが重要です。これからどんな学級が作られていくのか楽しみです。

行事予定 6/16～7/16

- 6/25(木) 尿検査
- 28(日) 英語検定
- 29(月) 職員会議
- 30(火) 小中打合せ
- 7/2(木) いじめアンケート
- 3(金) PTA総会、学年・学級懇談会
- 10(金) 防犯キャンペーン

| クラス | 学級会長 | 学級副会長 |
|------|-------|-------|
| 1年1組 | 沖田 楓 | 安彦廣汰朗 |
| 1年2組 | 栗野 蒼平 | 加藤 陽葵 |
| 1年3組 | 松田 りん | 高橋 飛然 |
| 2年1組 | 菅井 陽祐 | 三浦 那月 |
| 2年2組 | 石黒 秀虎 | 江口 愛美 |
| 2年3組 | 鈴木 健介 | 男鹿 冬華 |
| 3年1組 | 大木 翔 | 高橋ひいろ |
| 3年2組 | 遠藤 藏人 | 竹田 有里 |
| 3年3組 | 平 翔雅 | 色摩 由愛 |
| わかば | 青木悠希哉 | |

